
 

Und einer rief zum andern und sprach:  

Heilig, heilig, heilig ist der HERR Zebaoth,  

alle Lande sind seiner Ehre voll!  

Jesaja 6, 3 

(Lutherbibel) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das dreifache „Heilig“ bringt die größtmögliche Heiligkeit zum Ausdruck. 

Das „Sanctus“ in der Messe zitiert diese Stelle. Aber was bedeutet 

eigentlich heilig? Heilig steht für etwas Verehrungswürdiges, für etwas 

Besonderes. Wo kommt heilig eigentlich her? Im Germanischen gibt es 

das Wort mit der Bedeutung Zauber, günstiges Vorzeichen, Glück, 

welches verwandt mit „Heil“ oder „heil“ ist. 

Was ist für uns „Heilig“? Was ist für uns etwas ganz Besonders? Was ist 

für uns der Zauber im Alltag oder im Glauben? Was macht uns heil? 
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